

REVANCHA FUE CELESTE

La UCR se proclamó bicampeona del voleibol universitario

Karla Barquero. La Universidad de Costa Rica retuvo su condición de campeona en el voleibol femenino de Juncos, al vencer 3 sets a 1 al conjunto de la UNED.

Las ahora bicampeonas, iniciaron con el pie izquierdo la defensa de su título; ya que cayeron en el primer set 25 a 22 puntos.

El segundo periodo fue mucho más reñido. La "U" se fue arriba pero las chicas de UNED no aflojaron; y el marcador terminó a favor de la UCR 24-26.

En el tercer set empezó el declive de la UNED. Al inicio fue un "estira y encoje", ninguno de los dos sextetos quiso ceder y aunque la UNED inició con bravura, la UCR no se descuidó y venció 23-25.

En el último set, la UNED entró en la cancha cabizbaja y ahí la "U" demostró su casta de campeona. Desde el inicio del periodo se fue arriba en el marcador. De hecho, le sacó el doble de puntos. Cuando le faltaba un punto para coronarse bicampeona, la UNED reaccionó sin embargo, no pudieron frenar la ventaja de la "U" y el



Paola Carranza de la UCR celebra con sus compañeras. /Foto: Rafael Pacheco

marcador terminó 17 a 25.

De acuerdo con Paola Carranza, la capitana de las campeonas, este triunfo sabe a revancha.

"Habíamos perdido contra ellas en un torneo en Guatemala y luego la liga universitaria, ya era momento en que la UCR defendiera

el título", aseguró.

"Las muchachas de la UCR nos hicieron perder la confianza. Cometimos gran cantidad de errores. Creo que el último set es reflejo de la parte mental". sintetizó Álvaro Pacheco entrenador de las subcampeonas.